

## LOCAL | Servicios Sociales

### El lunes se inicia el Programa “Desarrollo Intercultural, Convivencia y Educación” dirigido a niños entre 5 y 12 años

Pretende fomentar la interculturalidad y el desarrollo de actividades lúdicas y formativas, colaborando en el mismo Cáritas Interparroquial, la Fundación Ntra. Sra. De la Aurora y San Pablo y la Hermandad de Ntro. Padre Jesús Nazareno

**Antonio J. Sobrados Pareja**

Viernes 13 de julio de 2012 - 18:26



La Delegación de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Priego de Córdoba pondrá en marcha el próximo lunes la II edición del programa “Desarrollo Intercultural, Convivencia y Educación”, destinado a menores de edades comprendidas entre los 5 y 12 años.

Se trata por tanto de una iniciativa en la que colaboran Cáritas Interparroquial, el Patronato Nuestra Señora de la Aurora y San Pablo, la Hermandad de Nuestro Padre Jesús Nazareno y el Ayuntamiento de Priego, a través de Servicios Sociales.

Como señaló la presidenta del Área de Bienestar Social, M<sup>a</sup> Carmen Pacheco, en estos momentos hay un total de 53 inscripciones, siendo el 85 por ciento de menores hijos de inmigrantes, y el resto de nacionalidad española, teniendo como principal objetivo, aparte del aspecto lúdico y formativo, el de fomentar la interculturalidad.

Además de estas líneas de actuación, como novedad se ha incluido un servicio específico de prevención en drogodependencias con la colaboración de una sicóloga, valorando la presidenta del Área de Bienestar Social de manera positiva, el hecho de que esta actividad se desarrolle durante cinco días a la semana, en horario de 10:30 a 13:30, para lo cual se han contratado a tres monitores a media jornada.

El programa se iniciará este lunes y concluirá a finales de agosto, en las dependencias del colegio Ángel Carrillo, contando con un presupuesto de 7.000 euros, financiado al 50 por ciento entre el ayuntamiento y las entidades colaboradoras, participando en el mismo pequeños de nacionalidades como la marroquí, rumana, ecuatoriana y española, principalmente.